

今こそクラスで一致団結！

いよいよほとんどの人が受験する、受験本番の学期になりました。いろいろな先生からいわれたと思いますが、受験はチームプレイです。今までいろんな行事で団結し、頑張ってきました。今からはクラスが一丸となって受験に臨むことが大事になってきます。クラスの雰囲気作りや個人の意識の高さが問われるときです。頑張っていきましょう。

では、2学期最後の集会で発表された、それぞれのクラスの反省をもう1度紹介しておきます。3学期の参考にしてください。

1組 「授業と休み時間のメリハリをつけ、受験に向けて最後まで全員で協力しよう」

二大行事を、協力して全力で取り組むことができたり、ルールを守って校外学習に行くことができたりしたことで、更に仲が深まりました。また、挨拶や歌声活動の声が大きくなり、班での話し合いでもたくさん意見を出せるようになりました。しかし、3分前着席後の私語や授業中の関係のない私語が増えてしまう場面があったり、同じ人ばかりが発表することが多くなったりしています。



これらを踏まえて、1組の3学期の目標は「授業と休み時間のメリハリをつけ、受験に向けて最後まで全員で協力しよう」になりました。受験が近いので、3分前着席後に各自で自主勉強などをして、授業と休み時間のメリハリをつけていきたいと思います。受験は団体戦なので、受験が終わっても、高校に向けて1人1人が最後まで勉強をし、卒業まで雰囲気を崩さないようにしていきます。卒業するときに、3年1組でよかったと全員が思えるように、3学期はこの目標を意識し、更によりよいクラスにしていけるよう、全員で頑張っていきたいと思います。

2組 受験生としての意識を高め、周りへの感謝を忘れず、よい締めくくりをしよう

よかったことは、受験に向けてクラス全体で努力できたことです。二大行事や校外学習などに、協力して取り組めただけでなく、毎回の授業を集中して受けたり、積極的に発表したりし、クラス全体でいい雰囲気で授業を受けることができました。しかし、提出物の提出率が悪かったり、リーダー以外の注意の呼びかけがなかったりなど、クラスで決めた目標に対して、できていない人が目立ってきました。3学期は3カ月間だけれど、受験生としての意識を高め、周りへの感謝を忘れず、よい締めくくりをしていきたいです。



3組 「受験生としての自覚を持とう」



よかったところは、明るく元気で、発表する人が多いなど、積極的に授業に参加できたことです。逆に悪かったところは、3分前に座っていない人がいたり、座っていても私語が多いときがあったりしたことです。この反省から、3学期の目標は「受験生としての自覚を持とう」です。これまでも自覚を持って頑張っている人はいましたが、全体としてはまだまだ甘さがあります。だからこそ、個人個人が意識を高めて頑張ることで、それを見て刺激されてまた頑張ろうと思えるような、いい意味での循環ができるようにしていきたいと思います。